**

Instituto Electoral del Estado

ACTA IEE-01/2020

LIC. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA ONOFRE CONSEJERO PRESIDENTE

C. CÉSAR HUERTA MÉNDEZ

SECRETARIO EJECUTIVO

LIC. JESÚS ARTURO BALTAZAR TRUJANO

CONSEJERO ELECTORAL

LIC. LUZ ALEJANDRA GUTIÉRREZ JARAMILLO CONSEJERA ELECTORAL

MTRA. SOFÍA MARISOL MARTÍNEZ GORBEA

CONSEJERA ELECTORAL

DR. JOSÉ LUIS MARTÍNEZ LÓPEZ

CONSEJERO ELECTORAL

MTRO. JUAN PABLO MIRÓN THOMÉ

CONSEJERO ELECTORAL

MTRA. EVANGELINA MENDOZA CORONA

CONSEJERA ELECTORAL

LIC. IRVING VARGAS RAMÍREZ

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL

DRA. LAURA ELIZABETH TORRES VILLEGAS REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL

LIC. SEBASTIÁN ENRIQUE RIVERA MARTÍNEZ REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA

C. ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO

LIC. JESÚS JORGE LOZANO GUERRERO REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO

C. JOSÉ PABLO NECOECHEA SÁNCHEZ

REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO

LIC. JORGE JESÚS LERÍN SÁNCHEZ

REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA

LIC. JESSICA GUADALUPE PÉREZ AKE REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO COMPROMISO POR

C. JUAN MANUEL CASTILLO MARTÍNEZ

REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MORENA

MTRO. FAUSTO DÍAZ GUTIÉRREZ REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA PUEBLA

MANIFIESTA LA CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL: "MUY BUENAS TARDES SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, AUTORIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN, INVITADOS ESPECIALES, MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y PÚBLICO EN GENERAL; LES DOY LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA AL INICIO DE LA SESIÓN ESPECIAL DE FECHA VEINTITRÉS DE ENERO DE DOS MIL VEINTE DE ESTE CONSEJO GENERAL; SOLICITO AL SECRETARIO EJECUTIVO, QUE CERTIFIQUE LA HORA DE INICIO DE ESTA SESIÓN Y VERIFIQUE SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR",



SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "GRACIAS SEÑORA CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 93, FRACCIÓN II, DEL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCESOS ELECTORALES DEL ESTADO DE PUEBLA, CERTIFICO QUE SIENDO LAS TRECE HORAS CON TRECE MINUTOS DEL DÍA VEINTITRÉS DE ENERO DE DOS MIL VEINTE, INICIA LA SESIÓN ESPECIAL DEL CONSEJO GENERAL, CONVOCADA PARA ESTA FECHA; ASIMISMO, ME PERMITO INFORMAR QUE SE ENCUENTRAN PRESENTES DIECISIETE INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL, POR LO QUE EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR VÁLIDAMENTE".-----MANIFIESTA LA CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL: "CONFORME A LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 12, PRIMER PÁRRAFO, DEL REGLAMENTO DE SESIONES DE LOS CONSEJOS ELECTORALES DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO. PROCEDO A DECLARAR INSTALADA LA SESIÓN ESPECIAL DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE FECHA VEINTITRÉS DE ENERO DE DOS MIL VEINTE, SÍRVASE EL SECRETARIO EJECUTIVO CONTINUAR CON EL DESARROLLO DE ESTA SESIÓN".-----SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "LE INFORMO, CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, OUE EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA PROPUESTO PARA ESTA SESIÓN, ES EL RELATIVO A LA TOMA DE PROTESTA LEGAL DEL CONSEJERO PRESIDENTE DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, CIUDADANO MIGUEL ÁNGEL GARCÍA ONOFRE".-----MANIFIESTA LA CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL: "LE SOLICITO AL SECRETARIO EJECUTIVO DE ESTE INSTITUTO, SE SIRVA DAR CUENTA DE LOS PUNTOS PRIMERO Y TERCERO DEL ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, IDENTIFICADO CON EL NÚMERO INE/CG16/2020".----SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "GRACIAS SEÑORA CONSEJERA PRESIDENTA PROVISIONAL, A CONTINUACIÓN, DOY CUENTA DE LOS PUNTOS PRIMERO Y TERCERO DEL ACUERDO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL POR EL QUE SE APRUEBA LA DESIGNACIÓN DE LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS PRESIDENTES DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES DE MICHOACÁN, NAYARIT, PUEBLA Y TAMAULIPAS, DE LA CONSEJERA O CONSEJERO ELECTORAL DEL ORGANISMO PÚBLICO LOCAL DE OAXACA Y DE LA CONSEJERA ELECTORAL DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS LOCALES DE SONORA Y VERACRUZ, IDENTIFICADO CON EL NÚMERO INE/CG16/2020, APROBADO DURANTE EL DESARROLLO DE LA SESIÓN EXTRAORDINARIA, CELEBRADA EL DÍA VEINTIDÓS DE ENERO DEL AÑO EN CURSO, CONSISTENTES EN: "PRIMERO. SE ACUERDA LA DESIGNACIÓN DE LOS CONSEJEROS PRESIDENTES DE LOS OPL DE LOS ESTADOS DE PUEBLA Y TAMAULIPAS, ASÍ COMO DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES DE LOS OPL DE LOS ESTADOS DE OAXACA, SONORA Y VERACRUZ, DE CONFORMIDAD CON LOS DICTÁMENES CON LOS QUE SE VERIFICA EL CUMPLIMIENTO DE LAS ETAPAS CORRESPONDIENTES AL PROCEDIMIENTO DE SELECCIÓN Y DESIGNACIÓN, ASÍ COMO EL ANÁLISIS DE LA IDONEIDAD DE LAS Y LOS ASPIRANTES PROPUESTOS ASENTANDO EN LOS CINCO DICTÁMENES QUE FORMAN PARTE INTEGRAL DEL PRESENTE ACUERDO, CONFORME A LO SIGUIENTE; UNO PUNTO UNO, PUEBLA; NOMBRE, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA ONOFRE; CARGO, CONSEJERO PRESIDENTE; PERIODO, PARA CONCLUIR EL CARGO EL DOS DE NOVIEMBRE DE DOS MIL VEINTIDÓS; TERCERO. LOS CONSEJEROS PRESIDENTES DE LOS OPL DE LOS ESTADOS DE PUEBLA Y TAMAULIPAS Y CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES DE LOS OPL DE LOS ESTADOS DE SONORA Y VERACRUZ, TOMARÁN POSESIÓN DEL CARGO EL VEINTITRÉS DE ENERO DE DOS MIL VEINTE"; EN ESTE SENTIDO, RESULTÁ PROCEDENTE QUE EL CONSEJERO PRESIDENTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, RINDA LA PROTESTA DE LEY A EFECTO DE TOMAR POSESIÓN DEL CARGO".-----

Ins

Instituto Electoral del Estado

MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 134 DE LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, Y DE ACUERDO A LO PRECEPTUADO EN EL ARTÍCULO 24, NUMERAL 8, DEL REGLAMENTO DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL PARA LA DESIGNACIÓN Y REMOCIÓN DE LAS Y LOS CONSEJEROS PRESIDENTES, Y LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES DE LOS ORGANISMOS PÚBLICOS ELECTORALES; PROTESTO SIN RESERVA ALGUNA GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA Y LAS LEYES OUE DE ELLA EMANEN, CUMPLIR CON LAS NORMAS CONTENIDAS EN EL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCESOS ELECTORALES DEL ESTADO DE PUEBLA, OBSERVANDO EN TODO MOMENTO LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA FUNCIÓN ELECTORAL, ASÍ COMO DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE LA FUNCIÓN DE CONSEJERO PRESIDENTE DE ESTE CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO Y, SI ASÍ NO LO HICIERE, QUE EL ESTADO Y LA SOCIEDAD ME LO DEMANDEN; MUCHAS GRACIAS, PODEMOS TOMAR ASIENTO; SEÑORAS CONSEJERAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORAS Y SEÑORES REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, DISTINGUIDAS PERSONALIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN, REPRESENTANTES DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN Y PÚBLICO EN GENERAL; CONSTITUYE PARA MÍ UN HONOR OCUPAR LA PRESIDENCIA DE ESTE ÓRGANO PÚBLICO LOCAL ELECTORAL, EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE PUEBLA, QUE ASUMO SABEDOR DE LA ENORME RESPONSABILIDAD QUE REPRESENTA, DEL ENORME RETO QUE SIGNIFICA, PERO TAMBIÉN CON LA SEGURIDAD DE QUE SE CUENTA CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA AFRONTARLO; EN EFECTO, HABREMOS DE AFRONTAR ESTE RETO APOYÁNDONOS EN LO QUE CONSIDERO LA PRINCIPAL FORTALEZA DE LAS INSTITUCIONES ELECTORALES, EL DISEÑO ESTRUCTURAL DE ESTE ÓRGANO MÁXIMO DE DIRECCIÓN, QUE CUMPLE LA IMPORTANTE FUNCIÓN DE INSTRUIR LOS TRABAJOS QUE SE DESARROLLAN Y SUPERVISAR LA CORRECTA EJECUCIÓN DE LOS MISMOS; COLEGIADOS COMO ÉSTE, INTEGRADOS POR CONSEJEROS ELECTORALES Y REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS HAN DEMOSTRADO OUE CUANDO FUNCIONAN COMO ESTÁN CONCEBIDOS, SON UN CUERPO EFICIENTE Y PREPARADO PARA ENFRENTAR TODA CLASE DE DESAFÍOS POR COMPLICADOS QUE PAREZCAN; A LAS CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES SE LES DEBE RECONOCER EN TODO LO QUE VALE SU APORTACIÓN A LA INTEGRACIÓN DE ESTE ÓRGANO; ESTOY CIERTO DE QUE LA EXPERIENCIA Y LOS CONOCIMIENTOS ACREDITADOS DURANTE EL DESEMPEÑO DE SUS CARGOS LOS CONVIERTE EN EL ELEMENTO INDISPENSABLE PARA EL EOUILIBRIO DE ESTE CONSEJO, Y QUE EN TODO MOMENTO COADYUVARÁN, COMO LO HAN HECHO, EN LA CONDUCCIÓN DE LOS TRABAJOS CONFORME A NUESTRA CARTA MAGNA, LA CONSTITUCIÓN LOCAL Y LAS LEYES ELECTORALES NACIONAL Y LOCAL, ASÍ COMO A LOS PRINCIPIOS RECTORES QUE LA MATERIA EXIGE: CON TODO LO ANTERIOR, ESTOY SEGURO DE QUE LA IMPARCIALIDAD, LA LEGALIDAD, LA BUENA FE Y LA RAZÓN, SERÁN SIEMPRE LAS FIRMAS QUE DISTINGAN A LOS ACUERDOS Y RESOLUCIONES DE ESTE CONSEJO; A USTEDES SEÑORAS CONSEJERAS Y SEÑORES CONSEJEROS LES OFREZCO QUE DESDE LA POSICIÓN DE COORDINACIÓN QUE LA LEY Y EL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL ME HAN ENCOMENDADO, INVARIABLEMENTÉ BUSCARÉ OUE SU LUGAR DE FUNCIONARIOS ELECTORALES CON ATRIBUCIONES DECISORIAS EN LAS ÁREAS DE SU COMPETENCIA SEA NO SÓLO RESPETADA IRRESTRICTAMENTE, SINO QUE LA ESTRUCTURA ADMINISTRATIVA DE LA MONTA



EJECUTIVA A MI CARGO LES PRESTE SIEMPRE LA COLABORACIÓN NECESARIA E INDISPENSABLE PARA QUE CUMPLAN SUS FUNCIONES A CABALIDAD: TODOS LOS PARTIDOS POLÍTICOS NACIONALES Y LOCALES EN SU CONJUNTO SON EMISARIOS DE LAS OFERTAS POLÍTICAS Y COMPITEN POR LA OCUPACIÓN DE LAS POSICIONES DE GOBIERNO A TRAVÉS DEL VOTO POPULAR; TODOS ELLOS SON ELEMENTOS IMPORTANTES EN LA CONSTRUCCIÓN DE NUESTRA DEMOCRACIA, SUS POSICIONAMIENTOS, VIGILANCIA Y EXIGENCIAS SON TAN NECESARIOS COMO ORIENTADORES, AUN CUANDO SE DAN EN EL ENTENDIBLE Y LEGÍTIMO AFÁN DE LA DEFENSA DE SUS POSICIONES INCLINADAS A SU VISIÓN, A SU IDEARIO, A SUS INTERESES INVARIABLEMENTE IDENTIFICADOS CON EL PARTIDO POLÍTICO AL QUE REPRESENTAN; EN CONGRUENCIA CON LO ANTERIOR, PARA GARANTIZAR EL ADECUADO DESARROLLO DE LOS TRABAJOS DE ESTE CONSEJO, HABREMOS DE SER INTRANSIGENTES EN LA APLICACIÓN DE LAS NORMAS JURÍDICAS, ASÍ LO HEMOS PROTESTADO Y ES ADEMÁS NUESTRA CONVICCIÓN PERSONAL; ENTENDEMOS QUE EL PRINCIPIO DE LEGALIDAD ES INNEGOCIABLE, LA AUTORIDAD SÓLO PUEDE Y DEBE HACER AOUELLO OUE LE MARCA LA LEY Y DEBEMOS SER CUIDADOSOS EN ESE ASPECTO; NUESTRO COMPROMISO ES EL APEGO EN TODO MOMENTO A LO DISPUESTO POR LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS, LA CONSTITUCIÓN POLÍTICA DEL ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA, LA LEY GENERAL DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES Y EL CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCESOS ELECTORALES DEL ESTADO DE PUEBLA; ASÍ, CON LA APLICACIÓN DEL PRINCIPIO DE LEGALIDAD TAMBIÉN OFRECEMOS EN CUMPLIMIENTO DE LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA INSTITUCIÓN, LA OBJETIVIDAD, LA IMPARCIALIDAD, LA CERTEZA. LA MÁXIMA PUBLICIDAD Y LA INDEPENDENCIA DE TODOS LOS ACTOS DE LOS FUNCIONARIOS ELECTORALES A MI CARGO, ASÍ COMO EL DIÁLOGO Y EL RESPETO COMO CARACTERÍSTICAS DE NUESTRO PROCEDER; A ELLOS, AL PERSONAL DEL INSTITUTO LES SOLICITO, Y HABRÉ DE ESTAR VIGILANTE DE OUE ASÍ OCURRA, UNA LABOR QUE SE DISTINGA POR SU PROFESIONALISMO, EN LA ENTREGA SIN RESERVAS PARA ALCANZAR EL ÉXITO EN LOS TRABAJOS ENCOMENDADOS, CON LA CONVICCIÓN INOUEBRANTABLE PARA DEFENDER LOS PRINCIPIOS RECTORES DE LA MATERIA Y UNA ACTITUD DE SERVICIO Y ATENCIÓN HACÍA CONSEJEROS Y PARTIDOS POLÍTICOS, PERO SOBRE TODO HACÍA A LA CIUDADANÍA; DEFINITIVAMENTE EN ESTE CAMINO NO ESTAMOS SOLOS, CONTAMOS CON EL APOYO, ASÍ ME LO HAN MANIFESTADO, DE LA ESTRUCTURA DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EN EL ESTADO, DE LA QUE HASTA HACE MUY POCO FORMÉ PARTE; PROFESIONALES EN LA MATERIA ELECTORAL, DE PROBADAS CAPACIDADES E IMPECABLEMENTE LIDERADOS POR EL DOCTOR MARCOS RODRÍGUEZ DEL CASTILLO, A QUIENES OFRECEMOS DESDE ESTE MOMENTO FACILITAR TODO CUANTO ESTÉ A NUESTRO ALCANCE, PARA FAVORECER LA ADECUADA COORDINACIÓN Y COLABORACIÓN OUE SIN DUDA ES BENÉFICA PARA TODOS; HABREMOS DE TRANSITAR TAMBIÉN EN CERCANÍA Y ESTRECHA COORDINACIÓN CON LAS AUTORIDADES JURISDICCIONALES EN LA MATERIA, TANTO EN EL ÁMBITO FEDERAL COMO EN EL LOCAL, ASÍ COMO CON EL RESTO DE AUTORIDADES DE LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO Y DE LOS ENTES CONSTITUCIONALES AUTÓNOMOS, SIEMPRE RESPETUOSOS DE LAS DISTINTAS ESFERAS DE COMPETENCIA Y DE LOS ÁMBITOS DE ACTUACIÓN, A ELLAS Y A ELLOS, MI AGRADECIMIENTO POR SU PRESENCIA EN ESTE ACTO; PERMÍTANME AHORA, HACER UN PARÉNTESIS Y REFERIRME SÓLO POR UN INSTANTE, EN LA ESFERA ESTRICTAMENTE PERSONAL, A QUIENES HAN FORMADO PARTE DE MI VIDA Y QUE EN ESTA TARDE ME ACOMPAÑAN, Y AGRADECERLES POR SER Y POR ESTAR; A MI ESPOSA ANGÉLICA, COMPAÑERA DE TODA MI VIDA, GRACIAS POR TODO, SIEMPRE; A MIS HIJOS, DULCE Y MIGUEL, MOTORES PRINCIPALES DE MI EXISTENCIA Y MI RAZÓN DE VIVIR; A MIS PADRES ROSA Y MIGUEL POR EL APOYO INCONDICIONAL, POR SU AMOR, PROTECCIÓN Y GUÍA, SIEMPRE SERÁN MIMEJOR



EJEMPLO A SEGUIR: A MI HERMANO JULIO CÉSAR, COMPAÑERO INCANSABLE DE VIDA; A MIS TÍOS SOLEDAD Y BENITO, NO SÉ SI SE LOS HABÍA DICHO, PERO EN ESTE MOMENTO LO RECONOZCO, SIN EL APOYO DE USTEDES EN LOS MOMENTOS CRUCIALES DE MI VIDA, LO QUE ESTÁ SUCEDIENDO HOY NO HABRÍA SIDO POSIBLE; FINALMENTE, ME PERMITO CONVOCAR DESDE MI POSICIÓN A TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, ASÍ COMO A TODOS LOS FUNCIONARIOS ELECTORALES DEL INSTITUTO A HACER UN FRENTE COMÚN; A TRABAJAR DECIDIDAMENTE EN PRO DEL FORTALECIMIENTO DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL, QUE ES DE TODAS LAS POBLANAS Y DE TODOS LOS POBLANOS, A ELLOS NOS DEBEMOS, NECESITAMOS RECUPERAR SU CONFIANZA Y FORTALECER EN ELLAS Y EN ELLOS LA CONVICCIÓN DE QUE PUEDEN VER EN TODOS NOSOTROS UNA INSTITUCIÓN QUE ESTARÁ SIEMPRE A LA ALTURA DE SUS EXIGENCIAS, MUCHAS GRACIAS; SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO GENERAL, ESTÁ A SU CONSIDERACIÓN EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA Y SE ABRE LA LISTA REGLAMENTARIA CORRESPONDIENTE; ¿ALGUIEN DESEA HACER USO DE LA PALABRA?".----SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "CONSEJERO PRESIDENTE, PRIMERAMENTE LE INFORMO QUE SIENDO LAS TRECE HORAS CON DIECIOCHO MINUTOS, SE INCORPORÓ A ESTA MESA EL CIUDADANO IRVING VARGAS RAMÍREZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; ASIMISMO ME PERMITO INFORMARLE QUE EN ESTA PRIMERA RONDA SOLICITARON SER INSCRITOS EN LA LISTA DE DISCUSIÓN, PRIMERAMENTE EL CIUDADANO JOSÉ PABLO NECOECHEA SÁNCHEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO; EL CIUDADANO FAUSTO DÍAZ GUTIÉRREZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE NUEVA ALIANZA PUEBLA; EL CIUDADANO IRVING VARGAS RAMÍREZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; EL CIUDADANO ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO; EL CIUDADANO JORGE JESÚS LERÍN SÁNCHEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA; ASÍ COMO EL CONSEJERO ELECTORAL, JESÚS ARTURO BALTAZAR TRUJANO; POSTERIORMENTE TAMBIÉN SOLICITÓ EL USO DE LA VOZ EL REPRESENTANTE DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, CIUDADANO SEBASTIÁN ENRIQUE RIVERA; ASÍ COMO EL CIUDADANO JESÚS JORGE LOZANO GUERRERO. REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE; LA CIUDADANA LAURA ELIZABETH TORRES VILLEGAS, REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; Y EL CIUDADANO JUAN MANUEL CASTILLO MARTÍNEZ, REPRESENTANTE DE MORENA".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, TIENE EL USO DE LA PALABRA, EN PRIMER TÉRMINO, EL CIUDADANO JOSÉ PABLO NECOECHEA SÁNCHEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO".-----INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MOVIMIENTO CIUDADANO, LICENCIADO JOSÉ PABLO NECOECHEA SÁNCHEZ: "MUCHAS **CONSEJERO** PRESIDENTE, **CONSEJEROS** ELECTORALES, REPRESENTANTES DE PARTIDOS Y PÚBLICO QUE NOS ACOMPAÑA; CONSEJERO PRESIDENTE, MIGUEL ÁNGEL GARCÍA ONOFRE, ME COMPLACE ANUNCIAR QUE HOY TENEMOS UN NUEVO COMIENZO PARA EL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO PUEBLA, LA PRESIDENCIA DE ESTE CONSEJO GENERAL NO ES UN SIMPLE CARGO, ÉSTE REQUIERE DE UN AMPLIO CONOCIMIENTO JURÍDICO Y AXIOLÓGICO, ENCAMINADO A LA DEMOCRACIA FORZOSAMENTE DEL ESTADO DE PUEBLA, ESTA REPRESENTACIÓN PARTIDISTA ESTÁ CONSCIENTE DE SU EXPERIENCIA, ESFUERZO Y CAPACIDAD EN MATERIA ELECTORAL, POR LO OUE ME PERMITO VATICINAR UN REALCE FRUCTÍFERO PARA EL SISTEMA ELECTORAL

POBLANO, ASÍ COMO UNA CONSOLIDACIÓN DE LAS INSTITUCIONES QUE GARANTIZAN EL EJERCICIO DEMOCRÁTICO DE LAS Y LOS POBLANOS; POR OTRO



LADO. PROCEDO A HACER DE SU CONOCIMIENTO EL FIRME COMPROMISO QUE MOVIMIENTO CIUDADANO TIENE PARA CON LAS Y LOS CIUDADANOS, ASÍ COMO PARA ESTE INSTITUTO ELECTORAL, SU PRESENCIA AL FRENTE DE LAS PRESIONES SOCIALES Y POLÍTICAS SERÁN BASTIÓN PARA EL DESARROLLO DE LA DEMOCRACIA DE NUESTRO ESTADO, CON PLENO APEGO A LOS DERECHOS Y PRINCIPIOS CONSTITUCIONALES Y LEGALES; MOVIMIENTO CIUDADANO A TRAVÉS DE SU DIRIGENCIA ESTATAL, ENCABEZADA POR FERNANDO MORALES, LE DESEA EL MEJOR DE LOS ÉXITOS EN SU ADMINISTRACIÓN; SIEMPRE ES BUENO RECORDAR DE DÓNDE VENIMOS PARA SABER A DÓNDE VAMOS, LE AGRADEZCO SU ATENCIÓN Y LA CONSIDERACIÓN DIRIGIDA HACÍA TODOS LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO; ES CUANTO".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA PUEBLA; SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ, EN SEGUNDO TÉRMINO; MOVIMIENTO CIUDADANO PERDÓN, SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ, EN SEGUNDO TÉRMINO, AL CIUDADANO FAUSTO DÍAZ GUTIÉRREZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DE NUEVA ALIANZA PUEBLA".-INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA PUEBLA, MAESTRO FAUSTO DÍAZ GUTIÉRREZ: "GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, MUY BUENA TARDE A TODAS Y A TODOS LOS MIEMBROS DE ESTE CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, MUY BUENA TARDE A TODAS LAS AUTORIDADES QUE NOS ACOMPAÑAN, LA MAGISTRADA Y LOS MAGISTRADOS DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO DE PUEBLA, REPRESENTANTES DE LOS DISTINTOS PODERES QUE ESTÁN CON NOSOTROS, DE LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN, Y EN GENERAL AL PÚBLICO QUE SE ENCUENTRA MUY INTERESADO EN ESTA FECHA; EL DÍA DE HOY ESTAMOS CONCLUYENDO UN PROCESO QUE INICIÓ MESES ATRÁS, UN PROCESO EN EL QUE TODOS NOS ENCONTRAMOS INVESTIDOS, INMERSOS, PREOCUPADOS POR QUÉ ES LO OUE PASARÍA CON LA PRESIDENCIA DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO; EN ESTOS MESES, DESEO DESTACAR EN PRIMER TÉRMINO LA LABOR DE SEIS CONSEJEROS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS AL FRENTE DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, SU CAPACIDAD Y ENTREGA PARA CON EL INSTITUTO HA SIDO FIRME Y DETERMINANTE, PARA QUE LAS RESOLUCIONES SE TOMEN ESTRICTAMENTE APEGADAS A DERECHO, COMO TODOS LOS INTEGRANTES DE ESTE ORGANISMO SABEMOS, EL ORGANISMO PÚBLICO LOCAL DEL ESTADO, ES UN ORGANISMO DE LEGALIDAD Y ES EL PRINCIPIO QUE DEBEMOS DE PRIVILEGIAR EN CADA UNA DE LAS DECISIONES QUE SE TOMEN; CELEBRO EN VERDAD LOS PUNTOS OUE HA TOCADO EL NUEVO CONSEJERO PRESIDENTE, EN CASO CONCRETO HA HECHO UN RECONOCIMIENTO A QUE ESTE ORGANISMO PÚBLICO LOCAL CUENTA CON LAS HERRAMIENTAS NECESARIAS PARA LLEVAR A CABO SU FUNCIÓN ELECTORAL, DESDE LUEGO NOS HA MARCADO TAMBIÉN LA PARTE DEL DISEÑO DE LA PROPIA ESTRUCTURA, RECONOCIENDO TAMBIÉN LA LABOR DE LOS PROPIOS CONSEJEROS Y ME HA LLAMADO MUCHO LA ATENCIÓN UN PRINCIPIO OUE HA DEJADO ASENTADO EN SU PRIMERA INTERVENCIÓN, QUE ES LA BUENA FE CON LA QUE VA A OBRAR SIEMPRE ESTE CONSEJO GENERAL Y LAS DECISIONES QUE EN ÉL SE TOMEN; DESDE LUEGO QUE LOS INSTITUTOS POLÍTICOS AQUÍ REPRESENTADOS, SEAN DE CARÁCTER NACIONAL O ESTATAL, TENEMOS UNA OFERTA POLÍTICA Y ESTAMOS DIRIGIDOS, DESDE LUEGO A LA CIUDADANÍA Y AL ELECTORADO; SIN EMBARGO, NO ES SOLAMENTE UNA ORIENTACIÓN LA QUE NOSOTROS BRINDAMOS DE ACUERDO AL ARTÍCULO, CONSTITUCIONAL, EL ARTÍCULO 41, SOMOS ENTIDADES DE INTERÉS PÚBLICO, AL SER ENTIDADES DE INTERÉS PÚBLICO DESDE LUEGO QUE NOS ATAÑE QUÉ TODAS LAS RESOLUCIONES DE ESTE ORGANISMO PÚBLICO LOCAL SEAN APEGADAS ESTRICTAMENTE A LA LEGALIDAD; DE AHÍ EL INTERÉS QUE TODOS TENGAMOS UNA VOZ DENTRO DE ESTE CONSEJO GENERAL, DE AHÍ EL INTERÉS DE PARTICIPAR, Y SOBRE TODO, LA EXIGENCIA, RESPETUOSA DE QUE NUESTRAS



OPINIONES SEAN VALORADAS EN SU JUSTA DIMENSIÓN, INTERVENIR DESDE LUEGO EN LAS DECISIONES QUE LEGALMENTE NOS CORRESPONDAN Y SIEMPRE MIRANDO POR EL RESPETO IRRESTRICTO DE LAS NORMAS JURÍDICAS, QUE TIENEN OUE SER EL PILAR POR VIRTUD DEL CUAL EL COMPORTAMIENTO DE ESTE CONSEJO GENERAL SE RIJA; ESTAMOS ENTENDIDOS DE QUE ESTA PRESIDENCIA ES POR UN LAPSO DE TIEMPO DE DOS AÑOS Y ONCE MESES, VIENE USTED A CONCLUIR UN PERIODO; SIN EMBARGO, LOS RETOS QUE SE PRESENTAN A MUY CORTO PLAZO SON VASTOS, TENEMOS QUE EMPEZAR A TRABAJAR SOBRE UN PROCESO ELECTORAL LOCAL QUE INICIARÁ EN EL MES DE NOVIEMBRE DE ESTE AÑO, LA RENOVACIÓN DEL CONGRESO DEL ESTADO Y DE LAS DOSCIENTAS DIECISIETE ALCALDÍAS EN NUESTRA ENTIDAD FEDERATIVA, DESDE LUEGO QUE EL PROFESIONALISMO Y LA CONVICCIÓN A LA QUE USTED HACE REFERENCIA DEL PERSONAL DEL INSTITUTO Y LA SUYA PROPIA NOS TENDRÁN QUE GUIAR, OBVIAMENTE, A TODOS LOS POBLANOS PARA LLEGAR A BUEN PUERTO; LA RESPONSABILIDAD DE LA TAREA NO ES SENCILLA Y DESDE LUEGO REQUIERE DE LA PARTE ESTRUCTURAL DE LOS PRESENTES Y DE TODA LA CIUDADANÍA PARA LLEGAR A BUEN PUERTO; ESTAMOS EN EL ENTENDIDO DE QUE USTED RESPETARÁ LAS COMPETENCIAS, TANTO DE LAS ÁREAS DEL PROPIO INSTITUTO COMO DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS INTERESADOS EN ESTE PROCESO ELECTORAL MUY PRÓXIMAMENTE VENIDERO; SABEMOS QUE ADEMÁS DE LOS PARTIDOS AQUÍ REPRESENTADOS PARECE QUE HABRÁ ALGUNAS FUERZAS NACIONALES QUE SE INCORPORARAN PRÓXIMAMENTE A ESTE CONSEJO GENERAL; SIN EMBARGO, SÍ DESEAMOS MANIFESTARLE NUESTRO APOYO SOLIDARIO, PERO TAMBIÉN DESEAMOS DECIRLE FRANCAMENTE QUE ESTAREMOS AL PENDIENTE DE LA ACTUACIÓN DEL PROPIO INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO, NOSOTROS BRINDAMOS UN VOTO DE CONFIANZA A LAS PROPIAS AUTORIDADES Y AGRADECEMOS A USTED ESA APERTURA QUE HA MANIFESTADO EN SU PRIMER DISCURSO; BIENVENIDO A NOMBRE DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE DIRECCIÓN ESTATAL EMILIO SALGADO NESTOR Y DE NUEVA ALIANZA PUEBLA A LA DIRECCIÓN DE ESTE CONSEJO GENERAL. ES CUANTO".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA PUEBLA; SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL CIUDADANO IRVING VARGAS RAMÍREZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL".------INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LICENCIADO IRVING VARGAS RAMÍREZ: "MUCHAS GRACIAS, BUENAS TARDES A TODAS Y A TODOS LOS PRESENTES; EN PRIMER LUGAR, EL PAN PUEBLA SE PRONUNCIA A FAVOR, DANDO EL VOTO DE CONFIANZA A ESTA NUEVA GESTIÓN QUE ENCABEZA EL CIUDADANO CONSEJERO PRESIDENTE, CONFIAMOS EN QUE EL PRINCIPIO DE IMPARCIALIDAD PREVALECERÁ EN ESTA NUEVA ETAPA Y CREEMOS QUE EN ESTOS TIEMPOS TAN COMPLICADOS ES FUNDAMENTAL QUE NUESTRAS INSTITUCIONES SE VEAN FUERTES, POR ESO CREEMOS QUE LA CONSTRUCCIÓN DE LA CIUDADANÍA Y DE LA DEMOCRACIA SE DA A TRAVÉS DE LA PARTICIPACIÓN PLURAL, SIEMPRE CON RESPETO Y RECIBA EN NOMBRE DE NUESTRA PRESIDENTA, GENOVEVA HUERTA, LA BIENVENIDA A ESTOS TRABAJOS".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL; A CONTINUACIÓN SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL CIUDADANO ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL

INTERVENCION DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DEL TRABAJO, LICENCIADO ZEFERINO MARTÍNEZ RODRÍGUEZ: "MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, DAR LA BIENVENIDA, COMPAÑEROS CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, MEDIOS DE COMUNICACIÓN;



EN MÉXICO Y EL ESTADO VIVEN NUEVOS TIEMPOS, NUEVOS RETOS POR SUPUESTO, EL HORIZONTE Y LA HORIZONTALIDAD POLÍTICA QUE HOY EXISTE Y SOCIAL EN PUEBLA, PERMITE QUE TODAS LAS FUERZAS POLÍTICAS, NINGUNO NOS SIÉNTAMOS SOBRADOS, SINO AL CONTRARIO, CREEMOS QUE HAY UNA OPORTUNIDAD PARA QUE LOS PROYECTOS POLÍTICOS QUE REPRESENTAMOS CADA UNO DE NOSOTROS, PUEDAN CUAJAR EN EL DOS MIL VEINTIUNO, Y POR ESA RAZÓN NOSOTROS OUEREMOS DECIRLE OUE EL RETO OUE TIENE PUEBLA DE CONSOLIDAR UN ESTADO MÁS DEMOCRÁTICO, DEJANDO ATRÁS EL PASADO RECIENTE DE CONVULSIONES POLÍTICAS, Y ESTO SE VA A DAR SI SE CUMPLE COMO USTED HA DICHO, AL TOMAR PROTESTA EL DÍA DE HOY, CON LAS LEYES GENERALES QUE RIGEN NUESTRO PAÍS, LA PARTICULAR DEL ESTADO POR SUPUESTO Y POR SUPUESTO LA PROPIA LEY ELECTORAL DEL ESTADO Y LOS REGLAMENTOS QUE AQUÍ MISMO SE CONSTRUYAN; SI CUMPLIMOS CON TODO ESO, TODO LO QUE AQUÍ SE HA COMENTADO, LA CERTEZA; TODA ESA POSIBILIDAD DEMOCRÁTICA QUE DESEAMOS LOS POBLANOS SE VA A DAR Y ESO POR SUPUESTO ABONARÁ PARA QUE EL DOS MIL VEINTIUNO CONSOLIDEMOS ESE ANHELO QUE TENEMOS TODOS; TANTO USTEDES TAMBIÉN COMO CONSEJEROS, COMO NOSOTROS COMO REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS; UN ESTADO QUE PUEDA PRESUMIR DE SER UN ESTADO REALMENTE DEMOCRÁTICO; MUCHAS GRACIAS Y BIENVENIDO".----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO REPRESENTANTE DEL PARTIDO DEL TRABAJO; SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ, A CONTINUACIÓN, AL CIUDADANO JORGE JESÚS LERÍN SÁNCHEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA".----INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA, LICENCIADO JORGE JESÚS LERÍN SÁNCHEZ: "GRACIAS, MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS ASISTENTES, DE PARTE DE LA LICENCIADA LAURA ESCOBAR, PRESIDENTA DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA, DE PARTE DE EL DE LA VOZ, BIENVENIDO SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE; DE ENTRADA CREO QUE SUENA MUY ALENTADOR LAS PALABRAS QUE HA DIRIGIDO A TODOS LOS PRESENTES, EL HECHO DE QUE SE MENCIONE LOS PARÁMETROS DE OBJETIVIDAD, EL HECHO DE QUE SE MENCIONE LA PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS CONSEJEROS Y CONSEJERAS, ASÍ COMO DE TODO EL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO, EL HECHO DE QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS QUE ESTAMOS AQUÍ EN LA MESA Y QUE REPRESENTAMOS CADA UNA DE LAS FUERZAS Y CADA UNA DE LAS INTENCIONES EN EL ESTADO SEAN VISUALIZADAS EN SU JUSTA DIMENSIÓN; ME LLENA DE QUIETUD AL SABER QUE VAMOS A IR TRANSITANDO EN EL CAMINO DE LA DEMOCRACIA, EN LA PARTICIPACIÓN DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL Y DE ESTA PROPIA INSTITUCIÓN, CREO QUE AL HACER UNA BUENA AMALGAMA LLEGARÁN A BUEN CAMINO LAS ELECCIONES QUE NOS TOQUE VIVIR; EL HECHO DE QUE LOS CIUDADANOS ESTÉN SIEMPRE CON LA INTENCIÓN, CON EL ANHELO DE QUE HAYA INSTITUCIONES QUE PROTEJAN SU VOTO, QUE HAYA INSTITUCIONES QUE LO DEFIENDA, QUE HAYA INSTITUCIONES QUE LO ORIENTEN EN LO QUE ES LA DEMOCRACIA, CREO QUE SE VA CONVIRTIENDO CADA VEZ MÁS EN EL DÍA A DÍA DE LOS CIUDADANOS; HOY TODOS LOS QUE PARTICIPAN EN MÉXICO LO HACEN CON UNA BUENA VOLUNTAD, LOS PARTIDOS CADA VEZ TOMAMOS MAYORES RESPONSABILIDADES; LO QUE LE PUEDO DECIR Y DE LO CUAL ME SIENTO MUY FELIZ, MUY AGRADECIDO, ES QUE EN EL SENO DE ESTE INSTITUTO, HEMOS PARTICIPADO DE MANERA MUY PROFESIONAL, MUY OBJETIVA CON LOS CONSEJEROS, LAS CONSEJERAS, CON EL SECRETARIO Y CON TODO EL PERSONAL DEL INSTITUTO; ME PARECE QUE TODOS ELLOS TIENEN UNA GRAN PREPARACIÓN Y HAN REALIZADO SU LABOR, SU FUNCIÓN DE MANERA MUY ADECUADA; HE SEGUIDO CON CUIDADO EL PROCESO DE DESIGNACIÓN DE CONSEJERO PRESIDENTE PARA EL ESTADO DE PUEBLA Y EL PERFIL QUE USTED HA PRESENTADO ME PARECE MUY ADECUADO, Y LO



PROFESIONAL QUE ES USTED, ME PARECE QUE VA ABONAR POR MUCHO A ESTA INSTITUCIÓN, CREO QUE VA A HACER UNA EXCELENTE AMALGAMA CON TODOS LOS CONSEJEROS, QUE REITERO, HAN REALIZADO UN TRABAJO ESTUPENDO Y MUY PROFESIONAL; PERO USTED HA TOCADO UN TEMA QUE DE SUYO ME LLAMÓ MUCHO LA ATENCIÓN, CUANDO USTED AGRADECÍA A SU FAMILIA, CUANDO USTED HA SIDO CON ESA ACTITUD HUMANA, DEMUESTRA USTED QUE TIENE USTED UN ALTO CONTENIDO DE ESO QUE NECESITAMOS TODOS EN MÉXICO, DE ESO QUE NECESITAMOS TODOS AL MOMENTO DE ESTAR SENTADOS EN ESTOS PUESTOS O SITUACIONES OUE REPRESENTAMOS REPRESENTAMOS EN UN MOMENTO DADO A TODO MÉXICO; LO FELICITO, ESOS HOMBRES DE VALORES CREO QUE SON LO QUE TODOS NECESITAMOS, CREO QUE VAMOS AVANZANDO SIEMPRE EN NUESTRAS ACTITUDES, CON VALORES, CON DECISIONES Y EL QUE DEPOSITA VALORES Y DECISIONES EN LA FAMILIA, CREO QUE TIENE Y OBTIENE BUENOS RESULTADOS, PORQUE AL FIN Y AL CABO TODO PUEBLA ESTÁ FORMADO DE FAMILIAS; DESDE ESTA REPRESENTACIÓN LE DIGO OUE ESTOY MUY DISPUESTO A PARTICIPAR PRECISAMENTE PARA QUE LOGREMOS OBJETIVIDAD, IMPARCIALIDAD, PODAMOS TRANSITAR LO MEJOR POSIBLE, NUESTROS OBJETIVOS SIEMPRE DEBEN DE SER LOS CIUDADANOS POBLANOS. NUESTRO OBJETIVO SIEMPRE DEBE SER LA MEJORA POR PUEBLA, COMPROMISO ES UN PARTIDO ESTATAL, ES UN PARTIDO QUE TENEMOS SIETE AÑOS DE VIDA Y OUE HEMOS ESTADO COLABORANDO EN EL ÁMBITO DE LA DEMOCRACIA, PERO LO QUE SÍ LE PUEDO DECIR, TODAS LAS ACTUACIONES QUE TENEMOS A PARTIR DE NUESTRA DIRIGENCIA, A PARTIR DE TODA LA GENTE QUE NOS ACOMPAÑA, COMO MILITANTES Y SIMPATIZANTES, ES PORQUE ESTAMOS AQUÍ Y ES PORQUE ESTAMOS COMPROMETIDOS POR PUEBLA; MUCHAS GRACIAS".---MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO REPRESENTANTE DEL PARTIDO COMPROMISO POR PUEBLA; A CONTINUACIÓN SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL CIUDADANO JESÚS ARTURO BALTAZAR TRUJANO, CONSEJERO ELECTORAL".----INTERVENCIÓN DEL CONSEJERO ELECTORAL, LICENCIADO JESÚS ARTURO BALTAZAR TRUJANO: "LAS PERSONAS SON PASAJERAS, LAS INSTITUCIONES PERDURAN PARA EL BENEFICIO DE LA SOCIEDAD; EN ESE TENOR ME PERMITO RECONOCER EL TRABAJO REALIZADO POR LA CONSEJERA SOFÍA MARISOL, POR SU LABOR DESEMPEÑADA EN LA PRESIDENCIA PROVISIONAL DE ESTA INSTITUCIÓN AL POSICIONAR A ESTE ORGANISMO A NIVEL NACIONAL, DESDE LA CELEBRACIÓN DE LA PRIMERA ASAMBLEA DE LA RED DE CONSEJEROS Y CONSEJERAS ELECTORALES, POR UNA DEMOCRACIA INCLUYENTE Y ENTRE OTRAS COSAS, POR LA CONDUCCIÓN Y SU LIDERAZGO PARA EL PROCESO PLEBISCITARIO 2019, MUCHAS FELICIDADES CONSEJERA; SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE SEA USTED BIENVENIDO A ESTA INSTITUCIÓN, OFREZCO MI COMPROMISO Y APOYO PARA CONSTRUIR EL ANDAMIAJE INSTITUCIONAL, NECESARIO PARA FORTALECER AÚN MÁS AL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE PUEBLA PARA BIEN DE LA SOCIEDAD POBLANA; MIGUEL, AMIGO, MUCHAS FELICIDADES".----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "GRACIAS, MUCHAS GRACIAS ARTURO; A CONTINUACIÓN SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL CIUDADANO SEBASTIÁN ENRIQUE RIVERA MARTÍNEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA".-----INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, LICENCIADO SEBASTIÁN ENRIQUE RIVERA MARTÍNEZ: "GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, PUES ENHORABUENA POR SU NOMBRAMIENTO, ERA NECESARIO TERMINAR DE REESTRUCTURAR AL CONSEJO GENERAL DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL; Y BUENO, AL FINAL ESTAMOS TRANSITANDO POR ETAPAS DIFÍCILES, CUANDO LOS ÓRGANOS ELECTORALES, LAS INSTITUCIONES ELECTORALES HAN COSTADO MUCHO ESFUERZO, MUCHO



TRABAJO A LOS CIUDADANOS MEXICANOS; EN ESPECIAL, ESTE INSTITUTO A LOS CIUDADANOS POBLANOS; LAS INSTITUCIONES ELECTORALES TIENEN TODA UNA TRAYECTORIA, QUE NO HA SIDO FÁCIL QUE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, INCLUYENDO EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, A TRAVÉS DE LOS AÑOS Y LAS LUCHAS QUE HEMOS DADO, HEMOS LOGRADO QUE SE HAYA INTEGRADO POR CIUDADANOS; TODOS SOMOS PARTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, REPRESENTANTES DE PARTIDOS POLÍTICOS, CONSEJEROS, PERO TODOS CIUDADANOS AL FINAL; QUEDARON ATRÁS LOS TIEMPOS EN QUE OUIENES ORGANIZABAN Y CALIFICABAN LAS ELECCIONES ERA EL PROPIO GOBIERNO, Y QUIERO RECALCAR UNA COSA IMPORTANTE, YO CREO QUE TODOS LOS ÓRGANOS ELECTORALES, TODAS LAS INSTITUCIONES ELECTORALES ESTÁN HACIENDO SU MEJOR ESFUERZO, ESTAMOS TRABAJANDO POR FORTALECER LA DEMOCRACIA; SIN EMBARGO, EN ESTOS TIEMPOS EXISTEN FUERZAS POLÍTICAS QUE AHORA ESTÁN EN EL GOBIERNO, QUE TRATAN, ESTÁN TRATANDO DE DESCALIFICAR O DESAPARECER A LOS DENOMINADOS OPLES, EN ESTE CASO INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO Y ESO SIGNIFICA UN RETROCESO AL AVANCE DE LA DEMOCRACIA EN MÉXICO, Y TENEMOS VARIOS EJEMPLOS EL ATAQUE AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, NO NADA MÁS LA DESAPARICIÓN DE LOS OPLES, SINO TAMBIÉN EL ATAQUE AL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, Y ESO SIGNIFICA UN ATAQUE NO A LOS ÓRGANOS ELECTORALES, SINO A LOS CIUDADANOS QUE LOGRARON QUE SE CONFORMARAN ESOS ÓRGANOS, QUIEREN CONTROLAR ESOS ÓRGANOS ELECTORALES PARA SU BENEFICIO, LO QUE DURANTE MUCHOS AÑOS COMBATIERON, AHORA OUE ESTÁN EN EL PODER QUIEREN CONTROLARLOS; OBVIAMENTE QUE EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA NO LO VA A PERMITIR, NO LO VAMOS A PERMITIR, SEGUIREMOS LUCHANDO POR EL FORTALECIMIENTO DE ESOS ÓRGANOS Y LA DEMOCRACIA; EN ESTE INSTITUTO ELECTORAL COMO YA LO HAN MENCIONADO, EL TRABAJO DE LAS DIFERENTES INSTANCIAS ES MUY PROFESIONAL, TAN PROFESIONAL COMO EL TRABAJO DE TODOS LOS CONSEJEROS AQUÍ PRESENTES; LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y LOS PROPIOS PARTIDOS POLÍTICOS SOMOS CORRESPONSABLES DEL TRABAJO DEL INSTITUTO ELECTORAL, PERO TAMBIÉN SOMOS VIGILANTES DE QUE ESOS TRABAJOS SE REALICEN APLICADOS A TODOS LOS PRINCIPIOS RECTORES OUE CUBREN LOS PROCESOS ELECTORALES; EN ESTE INSTITUTO ELECTORAL, EN ESTE CONSEJO ELECTORAL PREVALECEMOS EL DIÁLOGO, UN DIÁLOGO EN EL QUE A VECES NO ESTAMOS DE ACUERDO, PERO BUENO DE ESO SE TRATA, DE QUE CADA REPRESENTANTE, QUE CADA INSTANCIA MANIFIESTE SUS IDEAS Y SUS POSTULACIONES, LO INVITO A QUE SE INCORPORE A ESTE DIÁLOGO CON LA BUENA FE OUE MENCIONA, PERO TAMBIÉN CON LA VOLUNTAD POLÍTICA QUE SE NECESITA PARA QUE SE TOMEN LAS MEJORES DECISIONES Y CON APEGO A LA LEGALIDAD QUE LA CIUDADANÍA ESPERA DE ESTE INSTITUTO ELECTORAL; PARA TERMINAR LE DOY LA BIENVENIDA POR PARTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA Y TIENE AQUÍ A UN REPRESENTANTE QUE COLABORARÁ CON USTEDES, CON EL INSTITUTO, EN TODO LO QUE SE NECESITA. ES CUANTO CONSEJERO PRESIDENTE".----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANO

INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO, LICENCIADO JESÚS JORGE LOZANO GUERRERO: "MUCHAS GRACIAS PRESIDENTE, BUENAS TARDES A TODAS Y TODOS LOS PRESENTES, SEAN BIENVENIDOS A ESTE INSTITUTO ELECTORAL, BUENAS TARDES TAMBIÉN A LAS Y LOS CONSEJEROS ELECTORALES; ESTE DÍA



INICIA UNA NUEVA ETAPA, POR LO TANTO UNA NUEVA OPORTUNIDAD DE FORTALECER A ESTA INSTITUCIÓN, EL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA LE DA LA MÁS CORDIAL BIENVENIDA A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, A NOMBRE DE LA DIRIGENCIA ENCABEZADA POR JAIME NATALE, LE BRINDAMOS UN VOTO DE CONFIANZA BASADO EN SU TRAYECTORIA, MISMA QUE REFLEJA SUS AMPLIOS CONOCIMIENTOS Y SU VASTA EXPERIENCIA, CON ESTAS CUALIDADES ESTAMOS CONVENCIDOS QUE ESTE INSTITUTO SE CONSOLIDARÁ COMO UNA INSTITUCIÓN SÓLIDA Y SOBRE TODO DE UTILIDAD PARA LOS POBLANOS, QUIENES HOY EN DÍA EXIGEN INSTITUCIONES CONFIABLES QUE LUCHAN POR SUS INTERESES; ES POR ELLO QUE HOY TIENE UNA GRAN RESPONSABILIDAD EN SUS MANOS Y ESTAMOS CONVENCIDOS QUE ESTARÁ A LA ALTURA PARA RESOLVERLOS; EN HORABUENA, MUCHAS FELICIDADES".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS, CIUDADANO REPRESENTANTE DEL PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO; A CONTINUACIÓN SE CONCEDE EL USO DE LA PALABRA A LA CIUDADANA LAURA ELIZABETH TORRES VILLEGAS, REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL",-----INTERVENCIÓN DE LA REPRESENTANTE PROPIETARIA DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL, DOCTORA LAURA ELIZABETH TORRES VILLEGAS: "GRACIAS SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, CONSEJEROS INTEGRANTES DE ESTE, REPRESENTANTES DE PARTIDO DE ESTE CONSEJO GENERAL; AUTORIDADES DEL TRIBUNAL ELECTORAL DEL ESTADO QUE NOS ACOMPAÑAN, BIENVENIDOS SEAN, A TRAVÉS DE ESTA REPRESENTACIÓN, SEÑOR PRESIDENTE, MAGISTRADOS, BIENVENIDOS; DOCTOR MARCOS RODRÍGUEZ DEL CASTILLO, BIENVENIDO, UNA DE LAS MÁXIMAS AUTORIDADES DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL EN LA ENTIDAD FEDERATIVA, SECRETARIO, FUNCIONARIOS ELECTORALES QUE LO ACOMPAÑAN, SEAN BIENVENIDOS Y RECIBAN NUESTROS SALUDOS; QUIERO SER A TRAVÉS DE ESTA REPRESENTACIÓN, LA VOZ PARA EXPRESARLE LA CONGRATULACIÓN Y LA FELICITACIÓN DE NUESTRO DIRIGENTE NACIONAL, ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, Y DE NUESTRO DIRIGENTE ESTATAL ALONSO RIVERA SOSA, OUIENES LES OTORGAN UN VOTO DE CONFIANZA AL DIRIGIR ESTE ÓRGANO COLEGIADO Y AL MISMO TIEMPO LE OFRECEN UN TRABAJO RESPETUOSO, COORDINADO, PERO SOBRE TODO TAMBIÉN, VIGILANTE Y COLABORATIVO EN EL SENTIDO DE FORTALECER ESTA INSTITUCIÓN; ATENTAMENTE ME PARECE QUE VARIOS DE LOS OUE ESTAMOS AQUÍ PRESENTES VIMOS A DETALLE EL PROCESO DE SELECCIÓN. DE LA DESIGNACIÓN PARA QUIEN HOY DIRIGE ESTE ÓRGANO ELECTORAL Y USTED DESTACABA A PARTIR DE LAS PREGUNTAS QUE LE HACÍAN, LOS Y LAS CONSEJERAS QUE LE TOCARON EN LA ENTREVISTA RESPECTO A UN COMÚN DENOMINADOR, LA IMAGEN UN TANTO NEGATIVA DE ESTA INSTITUCIÓN; QUISIERA MUY RESPETUOSAMENTE, Y PONIENDO TAMBIÉN ATENCIÓN AL DISCURSO QUE USTED HA VENIDO REALIZANDO HASTA EL MOMENTO, DE OUE ADEMÁS DE FACILITAR LOS TRABAJOS CON EL ÓRGANO NACIONAL ELECTORAL. YO AGREGARÍA, Y ME PERMITO HACERLO DE MANERA MUY RESPETUOSA, QUE ADEMÁS PODER USTED CON TODA LA TRAYECTORIA QUE USTED LLEVA EN EL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL, PUES TAMBIÉN SEÑALAR LOS PUNTOS, OUE HAY ÁREAS DE OPORTUNIDAD DONDE TAMBIÉN PUEDAN CORREGIRSE POR PARTE DEL ÓRGANO NACIONAL ELECTORAL, PARA QUE ASÍ USTED SE VUELVA ADEMÁS. DE UNA PERSONA QUE VA A DIRIGIR ESTE ÓRGANO, SEA UN INTERLOCUTOR CON **AUTORIDADES NACIONALES ELECTORALES** PARA CONJUNTAMENTE (SIC), PORQUE LO DECÍA EN ALGUNA OTRA INTERVENCIÓN, EN ALGUNA OTRA SESIÓN, FINALMENTE NO HAY QUE PERDER DE VISTA QUE LA INTEGRACIÓN DE LOS CONSEJOS ELECTORALES DE LAS ENTIDADES FEDERATIVAS PASA POR UN PROCESO DE SELECCIÓN DEL INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL A TRAVÉS DE SU CONSEJO GENERAL, ENTONCES HAY UNA



CORRESPONSABILIDAD, TAMBIÉN DE LA ELECCIÓN DE LOS PERFILES DE OUIENES INTEGRAN Y SON DESIGNADOS EN ESTA TAREA CON ALTA RESPONSABILIDAD; ESCUCHABA TAMBIÉN CON ATENCIÓN, LA INTERVENCIÓN CON LA PREGUNTA, EN LA ENTREVISTA QUE LE HACÍA LA MAESTRA CLAUDIA ZAVALA, RESPECTO A QUE PUEBLA TIENE PARTICULARIDADES O ESPECIFICIDADES, PARECIERA QUE PUEBLA ES UN ESTADO, UNA ENTIDAD QUE NECESITA, POR ESAS PARTICULARIDADES, PUES IMPLICA SER BASTANTE CUIDADO; DECÍA YO, NO PUEDO DECIR SI SEA UNA PERCEPCIÓN GENERALIZADA, UNA PERCEPCIÓN TOTAL DE UNA PERCEPCIÓN NEGATIVA DEL ÓRGANO ELECTORAL DEL ESTADO, PERO AL MENOS SÍ DE ALGUNOS; ENTONCES, EN ESTE SENTIDO, OBVIAMENTE LE DESTACABA AL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA OUE SI BIEN ES CIERTO EN ESTE CONSEJO GENERAL HAY DEBATE, UN DEBATE RESPETUOSO, POROUE ASÍ TAMBIÉN LO HA PERMITIDO CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS OUE USTED HOY VA A TENER EN ESTE CONSEJO GENERAL, HAY UN RESPETO, UNA COMUNICACIÓN CON LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, QUIENES NOS PERMITEN TAMBIÉN EXPRESAR LA DIVERSIDAD, PERO AL FINAL HEMOS PODIDO LLEGAR A UN CONSENSO, Y ESO REQUIERE DE UNA VOLUNTAD, OBVIAMENTE UN ADELANTAR, UNA SENSIBILIDAD DIRIÁN, HOY OBSERVO OUE USTED, COMO LO ACABA DE MENCIONAR EL REPRESENTANTE DE COMPROMISO POR PUEBLA PUES TIENE, SE OBSERVA, ES UNA SENSIBILIDAD Y ES UN VALOR IMPORTANTE EL QUE USTED SE DIRIJA Y SEA GRADECIDO, NO SOLAMENTE CON UNA CUESTIÓN TECNOCRÁTICA DE QUE PASÓ UN PROCESO DE SELECCIÓN RIGUROSO PARA LLEGAR A ESTE CARGO, SINO TAMBIÉN ESTÁ AGRADECIENDO A QUIENES COTIDIANAMENTE LE ACOMPAÑAN EN LA INTEGRACIÓN DE SU FAMILIA Y ESO HABLA DE UN HOMBRE CON VALORES, CON INTEGRIDAD Y QUE ESO TAMBIÉN DEBE PERMEAR DE MANERA POSITIVA PARA SU QUEHACER DENTRO DE ESTA ACTIVIDAD; BIENVENIDO SEA Y REITERAMOS EL TRABAJO COLABORATIVO DE ESTA REPRESENTACIÓN, PROPIETARIA Y SUPLENTE, CON LA MAESTRA CATALINA QUE YA TENDREMOS LA OPORTUNIDAD DE PLATICAR CON USTED PARA SACAR A BIEN LOS TRABAJOS DE ESTE ÓRGANO; BIENVENIDO SEA CONSEJERO PRESIDENTE, GRACIAS",-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANA REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL; PARA CERRAR ESTA PRIMERA RONDA DE INTERVENCIONES SE CONCEDE EL USO DE LA VOZ AL CIUDADANO JUAN MANUEL CASTILLO MARTÍNEZ, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO MORENA",-----INTERVENCIÓN DEL REPRESENTANTE PROPIETARIO DE MORENA, LICENCIADO JUAN MANUEL CASTILLO MARTÍNEZ: "MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PRESIDENTE, BUENAS TARDES CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, AUTORIDADES ELECTORALES QUE HOY NOS ACOMPAÑAN Y PÚBLICO EN GENERAL; ESTA REPRESENTACIÓN LE DA LA BIENVENIDA A USTED COMO CONSEJERO PRESIDENTE Y LE QUIERO MANIFESTAR MI SOLIDARIDAD Y COLABORACIÓN COMO INTEGRANTE DE ESTE CONSEJO GENERAL, PARA LA TAREA QUE LE FUE ENCOMENDADA, CONSISTENTE EN RECUPERAR LA CONFIANZA DE LA CIUDADANÍA POBLANA, DESPUÉS DE LO OCURRIDO EN DOS MIL DIECIOCHO, COSA QUE NO SE PUEDE VOLVER A REPETIR, YA QUE EL PAPEL DE ESTE INSTITUTO ES VELAR POR LA LEGALIDAD Y ESPERO ASÍ SEA. ES CUANTO".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANÓ REPRESENTANTE DE MORENA; SE CONSULTA A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SI CONSIDERAN SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL PUNTO, DE NO SER ASÍ LES SOLICITO ME LO HAGAN SABER PARA ABRIR UNA SEGUNDA RONDA DE DISCUSIÓN".----SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "CONSEJERO PRESIDENTE, ME PERMITO INFORMARLE QUE EN ESTA SEGUNDA RONDA DE DISCUSIÓN SOLICITÓ SER INSCRITA LA CONSEJERA SOFÍA MARISOL MARTÍNEZ GORBEA".-----

THE I

Instituto Electoral del Estado

MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "GRACIAS SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, TIENE EL USO DE LA PALABRA LA CIUDADANA CONSEJERA ELECTORAL SOFÍA MARISOL MARTÍNEZ GORBEA".-----INTERVENCIÓN DE LA CONSEJERA ELECTORAL, MAESTRA SOFÍA MARISOL MARTÍNEZ GORBEA: "BUENAS TARDES, NUEVAMENTE A TODAS LAS PERSONAS OUE NOS ACOMPAÑAN; CONSEJERO PRESIDENTE ME CONGRATULO OUE DESPUÉS DE UN PROCESO RIGUROSO LLEVADO A CABO POR EL INE, USTED HAYA SIDO DESIGNADO COMO LA PERSONA QUE ENCABEZARÁ LOS TRABAJOS DE ESTA INSTITUCIÓN, ESTOY CIERTA DE QUE A PARTIR DE SU EXPERIENCIA DENTRO DEL ÓRGANO NACIONAL Y DE SU TRAYECTORIA PODRÁ ABONAR PARA FORTALECER A ESTA INSTITUCIÓN CON SUS CONOCIMIENTOS, NO SOLAMENTE TÉCNICOS, SINO TAMBIÉN, COMO BIEN YA SE HA COMENTADO CON LA PERSONALIDAD QUE USTED NOS HA MANIFESTADO A TRAVÉS DE SU AGRADECIMIENTO A SU FAMILIA, ESTA CONSEJERÍA SE VA A SUMAR DE MANERA MUY CERCANA A LOS TRABAJOS QUE USTED ENCABECE Y PUES SIEMPRE DÁNDOLE UN VOTO DE CONFIANZA Y APOYANDO EN TODO LO QUE SEA NECESARIO; MUCHAS GRACIAS".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS CIUDADANA CONSEJERA ELECTORAL; SE CONSULTA NUEVAMENTE A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONSEJO GENERAL SI CONSIDERAN SUFICIENTEMENTE DISCUTIDO EL PUNTO, DE NO SER ASÍ, LES SOLICITO ME LO HAGAN SABER PARA ABRIR LA TERCERA RONDA DE DISCUSIÓN RONDA DE DISCUSIÓN".-----SEÑALA EL SECRETARIO EJECUTIVO: "SEÑOR CONSEJERO PRESIDENTE, ME PERMITO INFORMARLE QUE EN ESTA TERCERA RONDA DE DISCUSIÓN NADIE SOLICITÓ HACER USO DE LA PALABRA".-----MANIFIESTA EL CONSEJERO PRESIDENTE: "MUCHAS GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, UNA VEZ DESAHOGADO EL ÚNICO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, SIENDO LAS CATORCE HORAS, SE DA POR CONCLUIDA LA SESIÓN ESPECIAL DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE FECHA VEINTITRÉS DE ENERO DE DOS MIL VEINTE; MUCHAS GRACIAS A TODAS Y TODOS LOS PRESENTES Y MUY BUENAS TARDES".-----

CONSEJERO PRESIDENTE
DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO
ELECTORAL DEL ESTADO

SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO

C. MIGUEL ÁNGEL GARCÍA-ONOFRE

C. CÉSAR HUERTA MÉNDEZ